
学友会総会書面決議の結果について(2022.3.14) 
 
書面決議にて行っておりました令和 3 年度学友会総会について、期日までにご意見やご

質問がございませんでした。よって、承認されたとみなし、総会資料のとおり、議事をすす
めさせていただくことをご報告させていただきます。それに伴い、会長が交替となります。
新旧それぞれの会長よりお言葉を頂戴しておりますので、ここに掲載させていただきます。 
 
【退任の挨拶】   
 早春の候、大方高校通信制学友会員の皆様方におかれましては、ますますご健勝のことと
お喜び申し上げます。平素は大方高校通信制学友会の活動にご理解とご協力を賜り、厚くお
礼申し上げます。 
 さて、平成２０年に大方高校通信制の一期生として卒業を期に会長に就任し、１４年が経
過しました。この１４年を期に、大方高校通信制学友会の会長を退任することとしました。
会長に就任して以来、母校の発展のため尽力してきたつもりではありますが、至らない部分
も多々あったのではないかと感じています。今後は、顧問として学友会と母校の発展に寄与
したいと考えています。１４年という期間、会員の皆様方に支えられ会長という職を無事に
務められたことに感謝申し上げます。 
また、後任の植村を始めとする新体制のもと、大方高校通信制学友会のますますの発展を

祈念し退任の挨拶とさせていただきます。 
                             久保 厚子 
 
【就任の挨拶】 
 このたび、学友会会長に選任されました、植村貴泰と申します。会長を、という声がけが
あったときは、そのような重役を自分ができるかという不安があり、ためらいもありました
が、母校のために自分ができることがあれば、という思いで、引き受けさせていただきまし
た。前会長久保さんにはこの場をお借りしまして、「長きにわたり、お疲れ様でした」とい
う言葉を贈りたいと思います。久保さんには、顧問という形で役員に残っていただけるとい
うことで、非常に心強く思っています。役員の皆様、そして会員の皆様、これからどうぞよ
ろしくお願いいたします。 
                             植村 貴泰 
 


